
٥ www.alomanaa.net

Tuesday | - 5 mar 2019 - No:973 

محليات

الأمناء / خاص :
بثّت قناة (الغد المشرق) مســاء السبت 
9:30 بتوقيــت اليمــن وضمــن برنامج 
صلاح  ويقدمه  يعدّه  الذي  (أستديو عدن) 
المنطقة الأولى  العاقل مقابلة مع مديــر 
عبدالكريم  ياسين  المهندس  عدن  لكهرباء 
الذي تعيشــه  الحال  الذي وصــف واقع 

المؤسسة.
وأوضح ياسين إن مشكلة الكهرباء في 
البلاد عموما معقّــدة وممتدة لعدّة عقود 
نتيجة لعدم بنــاء محطّات جديدة ما بعد 
عام 1990 م . وأشار عبدالكريم إن محطّة 
الحسوة التي بناها الروس في الثمانينات 

هي أكبر مشروع في عدن ولكنه لم يعد كافيا نتيجة للتوســع 
العمــراني وازدياد الســكان، علاوة على تراجــع قدرة المحطة 

الإنتاجية.
وعرّج عبدالكريم بالحديث على مشاكل الطاقة المشتراة التي 
لجأت إليها الســلطات، ووصفها بأنها حلــولا ترقيعية فاقمت 
المشكلة. وأشــاد مدير المنطقة الأولى للكهرباء بدعم الأشقاء 

في الإمــارات العربيــة المتحــدة 
والسعودية لقطاع الكهرباء، حيث 
قامت الإمارات عقب التحرير بحل 
المديونية  ومنها  الكهرباء  مشاكل 
وقطع الغيار والمحروقات والزيوت 
للتيار  الناقلــة  الشــبكة  وتجديد 
وشاهيناز  الملعب  محطتي  وشراء 
مــن القطاع الخاص وتســليمها 
حاليا  الإمارات  وتقوم  للمؤسسة، 
بقوة  جديدة  كهرباء  محطة  ببناء 

120 ميجاوات. 
وأوضــح عبدالكريم إن المنحة 
حلتّ  المحروقات  من  الســعودية 
معضلة كبــيرة جدا، لأن %60 من 
كلفة إنتاج التيّــار الكهربائي عبارة 
عن قيمة الوقود. وبشرّ عبدالكريم المواطنين بمشــاريع جديدة 
قيد التنفيذ منها صيانة محطة الحســوة مــن قبل فريق عمل 
أوكراني حيث ســتصل الطاقة الإنتاجية للمحطة بعد الصيانة 
إلى 180 ميجا. وكذا المشروع الإماراتي ( 120 ميجا) والمشروع 
الإســعافي لشراء 250 ميجا الذي ســيدخل الخدمة في فصل 

الصيف.

الأمناء/خاص:

اللجنــة  قامــت 
من  المكلفــة  الــوزارة 
وزيــر التعليــم الفني 
الأشــول  عبدالرزاق  د. 
الوزارة  وكيل  برئاســة 
لقطاع الجودة والمعايير 
د. أحمد كليب الصبيحي 
عام  مديــر  يرافقهــم 
الفني  التعليــم  مكتب 
أبين  بمحافظة  والمهني 
جحين  مهدي  المهندس 
تنفيذًا  الميداني  بالنزول 
فخامــة  لتوجيهــات 

رئيــس الجمهورية المشــير ركن عبدربــه منصور هادي 
للاطلاع عــلى احتياجات المعهد المهنــي والمعهد الصناعي 
والمعهد التقني الزراعي من إعادة تأهيل وتجهيزات للأقسام 

والتخصصات الفنية والأقسام الداخلية والمكاتب الإدارية. 
وأشــار مدير عام مكتــب التعليم الفنــي إلى أن هناك 
مشــاريع متعثرة لمعهد أحــور الصناعــي والمعهد المهني 
الصناعي بلــودر والمعهد التقني لهندســة الري بمديرية 

مودية. 

وخلال النــزول الميداني أطْلَع مدير عــام مكتب التعليم 
الفني المهندس مهدي جحين وكيل الوزارة والوفد المرافق له 
على الأنشطة التي يقوم بها المعهد التقني الزراعي والمعهد 

المهني وفق الإمكانات المتاحة. 
وخــلال اللقاء الذي عقــد مع عدد من مــدراء المعاهد 
بالمعهد التقني الزراعي بمدينة جعــار اطّلع وكيل الوزارة 
على التقارير الفنية من قبــل المختصين للاحتياجات التي 

تستدعي التدخل السريع.

الأمناء/خاص:

دشن  صباح الأحد الوكيل المساعد لوزارة الداخلية 
اللواء الركن عبدالنــاصر عثمان صبيرة  في العاصمة 
عدن أعمال المرحلة الثانية مــن مشروع إعادة تأهيل 
كلية الشرطة الممول مــن وزارة الداخلية  والتي تنفذه 

المؤسسة الاقتصادية اليمنية.
واستمع الوكيل المساعد من الأخ عبدالكريم محمد 
صالح  نائب المدير التنفيذي للمؤسســة الاقتصادية  
إلى شرح مفصل عن ما تم إنجازه  في المرحلة الأولى 
من تأهيل قاعة للمؤتمــرات ومبنيين يحتويان أربع 
قاعات دراســية وعددًا من العنابــر والمباني الإدارية 

والرياضية التابعة للكلية والتي بلغت تكلفتها مائتين 
وسبعة وستين مليون ريال، واطلع كذلك إلى ما سيتم 

العمل عليه في المرحلة الثانية.
وطاف اللــواء «صبيرة» بأقســام الكلية التي تم 
إعادة تأهيلها وأشــاد بالجهود التي بذلتها المؤسسة 
الاقتصادية في تأهيل الكليــة خاصة بعد قرار نقلها 
من  صنعاء إلى العاصمــة المؤقتة عدن.. مثمنًا الدور 
الوطنــي التي تقوم المؤسســة به في إعــادة تأهيل 
مؤسســات الدولة العســكرية والمدنية  بعد الخراب 
والدمار التي لحقت بها من جراء الحرب الانقلابية التي 

شنتها مليشيات الحوثي على الدولة.
وأكد اللواء صبيرة على ضرورة سرعة  الانتها ء من 

إعادة تأهيل كلية الشرطة في الموعد المحدد خلال العام 
الحالي 2019م.

من جانبه تحــدث نائب المدير العام للمؤسســة 
الاقتصادية الأســتاذ / عبدالكريم محمد قائلا : «إن 
السعيدي)  بقيادتها (سامي  للمؤسسة  العامة  الإدارة 
تسعى جاهدة وجادة لسرعة الانتهاء من مراحل البناء 
لكلية الشرطة عــلى أمل أن يتم الانتهاء والافتتاح في 

الأشهر القليلة المقبلة».
وأضاف عبدالكريــم أن إنجاز هذا المشروع والبناء 
لكلية الشرطة ضمن سلســلة مــن الأعمال التنموية 
والخدمية لكافة مؤسسات الدولة وخاصة العسكرية 

والأمنية.

حضر تدشين المرحلة الثانية واستلام المرحلة الأولى 
كلٌ من: مدير التســويق الأســتاذ عمر أحمد ومدير 
المتابعات أثير المنصب والمهندس صدام البو  وعدد من 
المســئولين في وزارة الداخلية والمؤسسة الاقتصادية 

اليمنية.

لدى استقباله وزير الدولة البريطاني لشؤون الشرق الأوسط..

 


مدير المنطقة الأولى لكهرباء عدن المهندس (ياسين عبدالكريم):





الأمناء/خاص:
زار قائد اللواء السادس عمالقة مراد جوبح الصبيحي الجرحى من منتسبي 
اللواء في مختلف العاصمة عدن والذين ســبق وان أصيبوا بإصابات متفاوتة 

خلال مواجهات مع مليشيات الحوثي الإرهابية بالساحل الغربي.
جوبح  القائــد  وثّمــن 
جسّده  الذي  البطولي  الدور 
التي  أثنــاء المعارك  الجرحى 
خاضوهــا ضد مليشــيات 
بنجاحهم  مشــيداً  الحوثي، 
التي  للهجمات  التصدي  في 
الحوثي  مليشــيا  تشــنها 
إحــراز  مــن  وتمكنهــم 
انتصارات مشرفة تمثلت في 
طرد فلول المليشــيا الحوثي 
من مواقع بجبهة الســاحل 
الحوثيين  محاولــة  بعــب 
عــلى  للهجــوم  الغــادرة 
مواقعهم دون اكتراث للهدنة 

واتفاق إطلاق النار.. 
الفرق  جوبــح  ووجــه 
العنايــة  بإيــلاء  الطبيــة 
الكاملــة لهــم كأقل واجب 
نظير  لهم،  تقديمــة  يمكن 
في  وشجاعتهم  استبسالهم 
الهادفة  خوض غمار الحرب 
للتصــدي لــكل الأطــماع 
وكبح  إيران  ذراع  الحوثيــة 
جماحها وكسر شوكتها في 

سائر المناطق اليمنية.. 
وعــبرّ الجرحــى عــن 

ســعادتهم وارتياحهم بالزيارة المعبرة عن الاهتمام الكبير الذي تولية القيادة 
لهم، من منطلق حرصها على أفراد اللواء في كل الظروف والأوقات. 

واعتبر الجرحى الزيارة حافزًا معنويًــا لهم بعد تعرضهم للجراح، ومحفزًا 
لبقية أفراد اللواء الذين لازالوا يودون الواجب المناط بهم، ممثلاً بتلقين الحوثية 
دروســاً قاســية والمضي قدماً صوب اجتثاثها ونزع ســيطرتها على الأرض 

اليمنية..







عدن / الأمناء / خاص :
وقّع الشيخ مهدي سالم صالح العقربي شيخ منطقة بئر أحمد اتفاقية تنفيذ إعادة 
تأهيل الخط الإسفلتي الرابط ما بين مدينة الشعب وانتهاءً بمفرق المنطقة المتقاطع مع 
قرية القلوعة ومعســكر اللواء 31 مدرع والطريق العام غربا أي انتهاءً بموقع النقطة 

العسكرية في بئر أحمد بتكلفة إجمالية تقدر بـ280 مليون ريال يمني.
حيث تم الاتفاق على كافة التفاصيل المتعلقة بالمشروع الذي ســينفذ على مراحل 

بحسب الأولوية والمواقع والمسافات الضرورية بتمويل مكتب الشيخ مهدي العقربي .


